
対馬支会総会が開催されました。 

令和５年１２月９日（土）、１６時から対馬市美津島町の「対馬グランドホテル」において対馬支会（吉田栄支

会長）総会が行われました。 

４年ぶりの開催となりましたが、会に先立ちまして、この間に亡くなられた方々への黙祷がありました。 

総会では、吉田支会長、瀬川副会長の挨拶のあと、事務局の新宮様の進行により、事業報告と収支決算があり

ました。学校側からは碇が出席し、母校の近況報告を行いました。今年は地域の行事などとも重なり、例年より

も参加者が少なかったですが、若手が育ちつつあり、今後の明るい材料となりました。参加されました皆様のご

健康とご多幸をお祈りいたします。 

 

 



 


